

Free
READY !

Première réaction de Free suite au prix de ma quatrième licence mobile, annoncé par la CPT lundi dernier (cf. **édition du 15 juin**). Maxime Lombardini, Directeur Général d'Iliad était invité hier sur le plateau de TV5.

Il a confirmé que l'augmentation du prix de quelques 34 millions d'euros n'était pas un frein à la volonté de Free de rentrer dans le mobile. Il veut désormais que tout aille vite, en réaffirmant que Free ferait grandement chuter le prix du mobile en France.

Pour la vidéo complète de l'émission, c'est par ici : <http://www.universfreebox.com/article8406.html>.

Téléphonie mobile,
(IL)LIMITÉ...

Dans la vidéo dont le lien est indiqué ci-dessus, le Directeur Général de Free a également fait remarquer que la seule perspective de l'arrivée d'un quatrième opérateur sur le marché, avait commencé à faire bouger les opérateurs, qui commencent à proposer les premiers forfaits illimités, mais à des prix encore «très chers»...

Des illimités qui n'ont d'illimité que le nom... Car encore une fois, il faut regarder les conditions avec beaucoup d'attention... Quand l'un restreint l'utilisation d'Internet, l'autre ne comprend ni SMS ni MMS...

Une jungle encore hostile pour le consommateur... Et des offres qui ne feront pas tellement de bien à nos portes-feuilles... Le site Eco89 nous propose un décryptage précis sur les offres «illimitées» qui viennent de sortir...

C'est ici : <http://eco.rue89.com/2009/06/15/telephones-les-forfaits-illimites-sont-ils-sans-limite>.



Internet

CARI FREENAUTI,

Après l'anglais, le chinois, le turc et le japonais, le site d'assistance vient d'être traduit dans une nouvelle langue. Les Freenauts maîtrisant davantage l'italien que le français seront ravis. Le site www.free.fr/assistance/ vient d'être intégralement traduit dans la langue de Dante ! A quand l'espagnol, le portugais ou encore le russe ? :-)

Source : <http://www.free.fr/assistance/actu-94.html>

La vidéo qui déchire du vendredi

JACADI A DIT...

Le MP3 Experiment vous connaissez ? Et bien prenez 2 000 personnes lançant un MP3 en même temps dans les rues de Roosevelt Island (à New-York) et vous obtenez cette belle expérience humaine. Un même fichier MP3, composé de musiques et également d'instructions à suivre... Oui on peut trouver ça bête voir dangereux... Mais au final c'est plutôt amusant à regarder :-)

A voir ici : <http://www.journaldugeek.com/2009/06/16/quand-2000-personnes-ecoutent-le-meme-fichier-mp3-en-meme-temps/>

**RENDEZ-VOUS LE 23 JUIN !**

A l'initiative de nos confrères de Freenews, un chat «multi-associations» sera organisé en direct avec Xavier Niel, vice-président et directeur de la stratégie d'Iliad, le mardi 23 prochain à 18h.

Vous êtes invités dès à présent à soumettre vos questions ici :

<http://www.aduf.org/viewtopic.php?t=199916>.

Celles-ci seront ensuite sélectionnées selon leur pertinence et posées en direct. A vos questions !

